

伯利西爾時報

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Conselheiro Furtado
No. 89
Caixa Postal H
S. Paulo, Brazil
Proprietario e editor
Seisaku Kuroishi

公使に名士歓迎

我が帝國今後の盛衰は、國民の海外發展に關係する處不遠くない、則ち帝國を一個の有機體と見るならば、海外に於ける國民の發展地は實に其の手足である、故に此の手足にして、今や熱心に諸國に對して、帝國外發展に關係する處不遠くない、則ち帝國を一個の有機體と見るならば、海外に於ける國民の發展地は實に其の手足である、故に此の手足にして、今や熱心に諸國に對して、

移民諸君に一言

今日を以て發展の好時期とすべきである、蓋し此の時、當つて外資界に幾々の芳名ある、日萬九一氏を公使として此の地に迎ふるの光榮を荷ひしは、吾人の衷心より喜びに堪へざる處である、又公使として來伯の宮島醫學博士は、北里研究所の部長であつて、

マモリーナ栽培

大種に屬するマモリーナは播種して五ヶ月乃至六ヶ月にて花をもち、種ものは四月に花を開き、二ヶ月又は三ヶ月を経て實は成る、其の實は乾燥し初めて堅く、熟するに非ざれば、國家の富強得ず、

チエツク族

目下西伯利亞に活動してゐるチエツク族に就て歴史的に其の事實を調べて見ると、却つて興味があるのである、チエツク族は、概數一億四千萬に居住して居るが、内露國領土内に居住して居る者は約一億、残り四千萬人は中歐諸國及巴爾幹方面に居るものも少くない、

現在正確な歴史や記録は殆んど絶滅等々を慮した。併し斯る矛盾と歴史的に依つて強要せられた軍隊が、決して自國の爲忠實勇敢たるべき道理がない、

社告

本紙購読料續々コム、ツアロール(現金封入)にて御送付有之候處姓名及び住所御明記無之候爲め本社に當り郵便局より現金受取候處にて其の送付者何人なるや判明不致其た

伯利西爾時報社

歐洲大亂開始するや、深く期す處ある兩民族は、一齊に埃國國の動員召集に反對し、且つ開戦以來一に投降した埃國俘虜の集團なのである、

チエツク族は埃國ホヘミヤよりモラツイヤに亘る高原地に土着せるスラヴ人種である、總數約八百萬人と稱せられ、スロウヅアツクは北部匈牙族の中心とする同國西部一帯に散在せるスラヴ人種で、其の數は約二百五十萬人と算せられて居る、

後、茲に於て乎埃國政府は最も苦肉策として、兩民族の壯丁を強制的に召集せられた壯丁が數萬人に達し、約一箇旅團の塞耳維隊を組織し、

國境方面に活動して居たが、露國激派政府の出現するに及び、其の去就に窮し、遂に太平洋及び印度洋大迂回の佛國戰線活動を計畫し、約三千の一部隊は昨冬哈爾濱を経由して大連まで活動したが、船腹意の如くならざる爲、遺憾ながら派を飲んでハ爾濱に引返し、爾後セミアノフの麾下に投じて反過激派の旗をマシヤに懸した、

チエツク、スロウヅアツク軍の佛國戰場活動が、果して如何なる成功を収むべきやは大なる疑問だが、併し茲に最も注目するは、同軍に對する米國政府の援助である、

民主主義の勝利を以て開戦の第一目的とした米國は、此の種族獨立の運動に對し出來得るだけの援助を與へんとするもの、如く、大統領ウヅルン及び國務卿ランシングは、チエツク軍援助に關し公然たる宣言を發し、

同族軍輸送の決して不可能ならざるを宣言して居る、而して米政府の伯利西爾政策が、常初より非常の自信を有して居たのも、畢竟此の大運動を背後に控えて居た爲である、

チエツク軍の活動に對し今や之を援助せんとする我が日本は、座ながらにして歐洲中央の國際政局に引出された觀度を持し得た我が日本も、追つては從來の超然主義を維持し難きに至るであらう、殊に此の運動は、民主主義の勝利なる絶叫と對照して特に重大なる意義を有して居るのである、

獨逸の軍國主義打破を目的とする「民主主義の勝利」は、幾多の大小民族に自立的の國家觀念を興へた、而して「民主主義の勝利」なる產聲を生れ出づる新國家が、戦後に至るまで、從來の仇敵民族と對立せざるを得ざる場合、是れ等の新國家が直に軍國主義の武裝を要すべき事現時の米國が極端なる軍國主義を採用せると同様であらばならぬ、

軍國主義が民主主義か「歐洲大亂」は戦後の世界に對して更に再び不可解のナゾを横へしむる事さなりはすまいか、



● 日本近信

● 全国各地の大騒擾 (米價暴騰の爲め)

● 愛知縣

八月十四日鶴舞公園大須觀音境内に集まりし群衆約一萬あり...

● 静岡縣

十四日静岡市に於ては午後七時頃より群衆實數院に集まり遊廓を襲ひて...

● 滋賀縣

十五日は蒲生郡宇都呂村大木部落は最早全然不穩の状況なく各自業務に就けり...

● 岐阜縣

岐阜縣土岐郡駄知町に於ては昨十四日午後九時頃町民四十名餘集まり...

● 富山縣

本月九日以來引續き不靜なり十四日岡山市に於ては午後八時頃より約二百の暴徒數團現はれ...

● 岡山縣

十四日岡山市に於ては午後八時頃より約二百の暴徒數團現はれ酒食金品を強請し或は軒燈を破壊す...

● 福島縣

八月十五日福島町に於ける米價問題に關する暴行事件は極力之が鎮壓に努めつつあるも未だ不穩の虞あるを以て秩序維持の爲本日第二師團長に對し...

● 廣島縣

十四日廣島市は暴徒蜂起せず無事市書問より隨所に暴徒起つたあり...

● 福井縣

十四日夜福井市にて數十名の一團起りしのみなり...

● 石川縣

十五日迄に米の紛擾に關し建造物破壊及家宅侵入等として檢擧したる者一人其の他強姦威迫の警察犯の疑として取調たる者二十四人十四日夜以降南あり市内不穩なり...

● 和歌山縣

和歌山市に於ては十四日午前十一時頃に至り約四十名の青年一團は警察署に集まりたるも正午頃退散したり...

● 香川縣

十四日高松市に於て午後八時頃市内西通町某神社の境内に集合せし漁民約三百名は同町米穀商約二十...

● 愛媛縣

十四日高松市に於て午後八時頃市内西通町某神社の境内に集合せし漁民約三百名は同町米穀商約二十...

● 白米廉賣

鹿兒島市にて白米廉賣會を組織せし以來寄付金三萬圓に達し尙續々寄付あるに依り八月十九日より月收四十圓内外の者を標準とし一人一日三合宛を一升五錢引にて各米穀商より賣渡すこととし先づ引換券七萬枚を發行し...

● 旅館並に醬油賣取次

柿内直吉 (Caxua Peral 77) Itapango Maranhão J. J. Norte de S. Paulo

● カンブイ耕地

新植付 本年植付するべき珈琲樹數は六十萬本にして六年契約手入受負に應ず

● 新植付

本年植付するべき珈琲樹數は六十萬本にして六年契約手入受負に應ず

● 詳細は左記へ問合され度し

Guido Traballi Fazenda Cumhuhy Matão

インデアナの三日間

渡邊 孝
此處にフェーラ、パンコといふ氣...
種子類なら乗せるが、日本人のム...



お伽新

山、各自欲する處に案内して、その...
二人が空から下りる話(上)
二人は家であんまりひびく音...

廣告

左記郵便物當組合に到着致居り候も住所不明の爲め送致しがたきに...
伯刺西爾移民組合
Brazili Latin Kumiai
Caxua Kasari, 1882
St. Paulo

- 久保田 宇太郎
杉本 繁夫
野村 忠次郎
中野 新一郎
酒井 政次郎
緒方 彌平次郎
緒方 上三郎
甲斐 清市郎
福田 長四郎
松永 正義
園田 義次郎
廣島 島
宮本 教市
久保 友市
植田 鐵太郎
橋本 八郎
赤田 政太郎
熊野 周造
沖本 登市
山下 音右衛門
濱本 清安
高知 縣
上村 近
中村 仁太郎
笠原 正吉
岡山 縣
小野 谷三郎
森 重治
柏野 源藏
神原 木平
大原 順市
福岡 縣
古矢 伊太郎
岡野 政次郎
石井 千太郎
土師 千太郎
山本 信正
山本 秀太郎
岡本 信正
佐藤 長野
藤原 浪雄
久保田 静岡
光井 鐵太郎
水野 平次郎
難波 熊夫
伊丹 仁右衛門
神野 仁右衛門
中野 金太郎
野村 忠次郎
大野 源助
上野 平次郎
高橋 光夫
井平 廉造
久保田 安雄
餅崎 秀房
大倉 喜三郎
三浦 源三郎
橋本 武勇
山内 武市
Kiyagi Fuchi
T. Toku

天長節祝賀會中止

當市は目下流行感冒蔓延し州政府は之が預防方法として公園、學校、劇場等に閉鎖を命じ且つ團體的集會を禁じたる爲め前週發表せる當市在留民天長節祝賀會は別欄廣告の通り斷然中止することに決したる由なれば本年の天長節祝賀日は家族團聚の禮敬度に而かも静肅に御祝ひするがよかるべし

物價調節令

本紙第五十七號物價調節令参照 聖州食料品調査會は聯邦食料品調査局の許可を得て第一必要品の最高小賣相場を左表の如く改正若しくは追加し昨二十五日より實施し其の有効期間を實施の日より九十日と定められたり

Table listing various commodities and their prices, including items like flour, oil, and other goods.

呼寄移民 百三十六名

合計四百二十一名 十月二十日神戸出帆サントスに向ひたり

讚岐丸の入港は本

移殖民を満載し來れる「讚岐丸」は本稿締切までは未だ無線電信なかりし多分本日中にはサントスに入港すべしとのこと

神谷信夫兩氏安着

是まで屢々本紙上に報道したる海外興業會社專務取締役神谷信夫氏は十月二十五日無事着聖、信夫兩氏は同日午後一時當市に安着兩氏孰れも知己友人等多数の出迎を受けホテル、ロヂセリに投宿せられたり

神田氏來聖

十數年間支那に在りて支那人教育の傍ら大阪朝日新聞北京特派員として同紙に採大の筆を振る神田正雄氏は今回南米視察の爲め來聖聖地留其の他視察中

流行感冒患者の容れ場

市衛生應急の方法として流行感冒患者の或る部分を移民收容所に收容するの止むなきに至りし處より今回讚岐丸にて渡來の我が移民も右の事情にて移民收容所に入るを得ず政府が假に設置しモツカの學校に一時收容せざるゝことになりし由なるが假の事にて不備不整頓は免かれざるも移民組合が極力奔走して今日の場合以上の方法につきがたしとのことなれば移民諸氏も當局の意を諒して我慢するがよかるべし

デユケリ便り

豫て冷評を受けたるデユケリ殖民地は其の後同胞の入殖者増加するに連れ近頃は面目を一新して稍々見るべきものあるに至り候

流行感冒倍々猖獗

當市に流行感冒が侵入し來れるは去會を組織し林田氏を會長に推し外にニヨラ現はれたるこの報一と度新らしい居候

天長節祝賀會中止

拜啓目下當市に於ては流行感冒猖獗を極め之が預防の方法として州政府は公園、學校、劇場等閉鎖を命じ且つ團體的集會を禁じたる爲め前週發表せる當市在留民天長節祝賀會は別欄廣告の通り斷然中止することに決したる由なれば本年の天長節祝賀日は家族團聚の禮敬度に而かも静肅に御祝ひするがよかるべし

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

御禮廣告

三月以降視察旅行中種々御配慮を得し大方の諸君に對し厚く御禮申上候、御座様に當州同胞の近況判明仕り有難仕合に御座候 敬具 大正七年十月 渡邊 孝

尋人

本籍 廣島縣豊田郡豊浦村 大字須波 堀本 俊雄 年 齡 二十五才 身長 五尺位

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

爲換

英貨 一磅 一九〇〇九 日貨 一圓 二〇五五

御禮廣告

三月以降視察旅行中種々御配慮を得し大方の諸君に對し厚く御禮申上候、御座様に當州同胞の近況判明仕り有難仕合に御座候 敬具 大正七年十月 渡邊 孝

尋人

本籍 廣島縣豊田郡豊浦村 大字須波 堀本 俊雄 年 齡 二十五才 身長 五尺位

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

爲換

英貨 一磅 一九〇〇九 日貨 一圓 二〇五五

御禮廣告

三月以降視察旅行中種々御配慮を得し大方の諸君に對し厚く御禮申上候、御座様に當州同胞の近況判明仕り有難仕合に御座候 敬具 大正七年十月 渡邊 孝

尋人

本籍 廣島縣豊田郡豊浦村 大字須波 堀本 俊雄 年 齡 二十五才 身長 五尺位

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

爲換

英貨 一磅 一九〇〇九 日貨 一圓 二〇五五

御禮廣告

三月以降視察旅行中種々御配慮を得し大方の諸君に對し厚く御禮申上候、御座様に當州同胞の近況判明仕り有難仕合に御座候 敬具 大正七年十月 渡邊 孝

尋人

本籍 廣島縣豊田郡豊浦村 大字須波 堀本 俊雄 年 齡 二十五才 身長 五尺位

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

爲換

英貨 一磅 一九〇〇九 日貨 一圓 二〇五五

御禮廣告

三月以降視察旅行中種々御配慮を得し大方の諸君に對し厚く御禮申上候、御座様に當州同胞の近況判明仕り有難仕合に御座候 敬具 大正七年十月 渡邊 孝

尋人

本籍 廣島縣豊田郡豊浦村 大字須波 堀本 俊雄 年 齡 二十五才 身長 五尺位

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ

尋人

右之者三年前に家出致し當時神經に異常有之事とて大いに心配未だに當人の行衛不明甚だ困り候故本人又は當人の現住所御存知の御方は乍御手数左に御一報を乞ふ



第五篇 平内松倉傳兵衛の試合の事

御座いますまいかと存じます。未だ其の方は松倉の名前を存せぬからであらう、彼れは九州は申すに及ばず、中國筋に於いても彼れに肩を比ぶる者は恐らくあ

御座いますまいかと存じます。未だ其の方は松倉の名前を存せぬからであらう、彼れは九州は申すに及ばず、中國筋に於いても彼れに肩を比ぶる者は恐らくあ

婦人欄

婦人の醜態を見て

婦人の醜態を見て (寄書) エス、エス生

好機逸す可からず 日本漁業會社特製罐詰 骨抜き上等鹽たら 日本貿易株式會社 聖市出張所

ANTUNES DOS SANTOS & COMP. AGENTES DAS COMPANHIAS NIPPON YUSEN KAISHA :: OSAKA SHOSHEN KAISHA 日本郵船會社定期船 讚岐丸 大阪商船會社定期船 はわい丸